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Natürlich !
Führungen und Vorträge machen ohne Publikum nicht wirklich Sinn ...

Selbstverständlich ist die Forschung nicht davon betroffen, sondern läuft automatisch im
Hintergrund weiter und solange Professor Lesch keine Vorträge halten kann/darf/muß, kann er
sich voll und ganz auf die Forschung konzentrieren.
So hat der Besuchermangel auch etwas positives ...
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